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内容概要：

软件开发思维的第一要点是真正的目标软件需求用户导向。做软件开发的人天天在做什么？他们天天在琢磨软件需求用户。琢磨软
件需求用户喜欢要什么样的产品，琢磨软件需求用户喜欢用什么样的方式得到信息，琢磨软件需求用户在从发现我的存在，到了解
我，到购买我...

正文：

软件开发思维的第一要点是真正的目标软件需求用户导向。做软件开发的人天天在做什么？他们天天在琢磨软件需求用户。琢磨软
件需求用户喜欢要什么样的产品，琢磨软件需求用户喜欢用什么样的方式得到信息，琢磨软件需求用户在从发现我的存在，到了解
我，到购买我的产品，到如何使用我的产品，到如何评价我的产品，到如何和他的同事，亲人和朋友分享我的产品。一个沉浸在软
件开发思维里的人试图改善所有这些步骤中的每一个细小的环节，以期让软件需求用户从满意，到惊喜，甚至感动。 

 

软件开发思维的第二要点是要么不做，要么就把自己做的事情做到极致。真正有软件开发思维的人要么做第一，要么做唯一，绝对
不会把事情做得不上不下，不好不坏，因为他知道，平庸的做法在过去还能让软件开发公司活着（虽然活得很累），在透明的软件
开发世界如果你没有独一无二的特征，你连受累活着的机会都没有。 

软件开发思维的第三点要是快，是速度。一些传统行业，例如机械制造在很长一段时间里是以十年为单位改变的。如果你有幸创造
出新技术，你可以躺在这个功劳簿上吃上5-10年。但在软件开发时代，几乎每个行业的变化都不再是以十年为单位，而是以年为单
位发生。在一些行业，变化甚至是以月和以天为单位发生的。这其实是让所有人感到恐惧的根本原因。 

软件开发思维是新思维吗？我认为不是，我相信天底下没有新事情。我深信任何时候，要想做一个好软件开发公司，我们都必须有
强烈的软件需求用户导向意识，都必须试图做到极致，都必须走在竞争对手前面。每个软件开发公司创业的时候都这么做过，所以
后来有了软件开发公司的一段时间的成长。但之后我们想停下来，慢下来，想一劳永逸地享受我们曾经的成功。软件开发带来的是
新变化，新环境，这个变化是让我们周围的世界比任何时候都更透明，信息比任何时候都更快地传播，因而每个软件开发公司都需
要再一次聚焦软件需求用户，再一次提高要求，再一次加快速度。 

 

西安弈聪信息技术有限公司简介

 西安弈聪立足陕西西安，为西安企业提供网站优化，软件开发，软件外包，电子政务，网站建设、企业网络营销咨询服务及实施
为主体业务，为客户提供一体化IT技术服务。 
 
 西安弈聪现有技术架构包含PHP,asp,.NET.C++,VB,J2EE等，在MYSQL,MSSQl数据库系统，ORACLE大型数据库管理系统开发方
面专长，经验丰富，是业内技术服务最全面，技术实力最雄厚的IT技术服务企业之一。 
 
 联系电话：029-89322522 4006-626-615 网址:http://www.xaecong.com 邮箱:admin@xaecong.com


